

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan : UPT SPF SDN Sudirman III Makassar
Kelas / Semester : 6 (Enam) / I (Satu)
Tema : 2 (Persatuan dalam Perbedaan)
Sub Tema : 2 (Bekerjasama Mencapai Tujuan)
Alokasi Waktu : 10 Menit)

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Setelah membaca teks, siswa mampu mengidentifikasi ciri-ciri kalimat efektif pada teks tentang semangat persatuan di masa persiapan kemerdekaan Indonesia dengan cermat dan teliti.
2. Setelah melakukan pengamatan dan membaca teks, siswa mampu mempresentasikan cara hewan menyesuaikan diri dengan lingkungannya dengan penuh tanggung jawab.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Kegiatan Awal	<ol style="list-style-type: none">1. Melakukan kegiatan salam, membaca doa, dan mengecek kehadiran/keadaan siswa.2. Mengaitkan materi sebelumnya dengan materi yang akan dipelajari dan diharapkan dikaitkan dengan pengalaman peserta didik.3. Memberikan pemahaman dari manfaat isi pelajaran yang akan dipelajari dan kaitannya dalam kehidupan sehari-hari.	2 Menit
Kegiatan Inti	<ol style="list-style-type: none">1. Guru mengarahkan siswa untuk memahami cara penyesuaian hewan untuk mempertahankan dirinya melalui teks "Heyna adalah hewan paling pintar di dunia".2. Siswa Menuliskan cara Heyna mempertahankan dirinya ke dalam sebuah tabel lalu menempelkannya di depan kelas.3. Guru membagi siswa menjadi 3 kelompok dan membagikan amplop berisi penugasan secara acak.4. Guru mengarahkan siswa melakukan kunjung karya dan memberikan reward kepada karya terbaik menurut mereka.5. Siswa mempresentasikan hasil kerja secara kelompok di depan kelas. (Colaboration & communication)6. Guru dan siswa secara bersama menyimpulkan materi yang telah dipelajari dapat berupa peta pikiran.	7 Menit
Kegiatan Akhir	<ol style="list-style-type: none">1. Melakukan tanya jawab tentang materi yang telah dipelajari (untuk mengetahui hasil ketercapaian materi)2. Guru memberi kesempatan kepada siswa untuk menyampaikan pengalaman pembelajaran yang telah diikuti.3. Mengajak semua siswa berdo'a menurut agama dan keyakinan masing-masing (untuk mengakhiri kegiatan pembelajaran).	1 Menit

C. PENILAIAN HASIL PEMBELAJARAN

Sikap : Observasi saat PBM
Pengetahuan : Penugasan
Keterampilan : Produk

Makassar, 07 April 2021
Pengajar

Mukhtar, S.Pd.
NIP 19670704 199106 1 001

Hyena adalah Hewan Paling Pintar di Dunia

Apabila ada anggapan bahwa simpanse, anjing, atau lumba-lumba adalah hewan terpintar saat ini, mungkin pernyataan tersebut betul, namun kurang tepat. Menurut penelitian, hewan terpintar di muka bumi adalah Hyena. Dr. Sarah Benson-Amram dari University of St Andrews mengatakan bahwa Hyena adalah hewan terpintar karena binatang tersebut dapat mengatasi masalah secara naluri dan juga dapat 'berhitung'.



Dalam penelitiannya, Sarah berhasil menyimpulkan bahwa tingkat kepintaran seekor hewan ditentukan dari cara mengatasi masalah. Hyena mempunyai strata sosial lebih tinggi dari jenis lainnya dan dapat mempertahankan wilayahnya dengan cara memanggil rekan mereka. Hyena akan mengusir hewan lain yang masuk ke wilayahnya dengan cara bergerombol. Hewan ini dapat menghitung jumlah penyusup di wilayahnya dan memperkirakan berapa rekan yang harus hadir untuk mengusirnya. "Hyena mempelajari cara untuk mengatasi masalah dari kesalahan dan percobaan. Hal ini seperti yang dilakukan manusia ketika menghadapi masalah," ungkap Sarah seperti yang dikutip Telegraph (09/09). Dia juga menjelaskan bahwa walaupun banyak hewan lain yang melakukan metode seperti yang dilakukan Hyena, namun hewan ini lebih cepat dalam melakukannya. "Hyena lebih kreatif daripada hewan lainnya," lanjut Sarah.

Mungkin, di kemudian hari, karena dikatakan lebih pintar, maka NASA dapat menggunakan Hyena sebagai penelitian ke luar angkasa. Selama ini, NASA hanya menggunakan simpanse dan beberapa hewan kecil lainnya untuk hal tersebut.

Sumber: merdeka.com

LKPD 1.1

Isilah tabel berikut berdasarkan hasil bacaan "Heyna adalah Hewan Paling Pintar di Dunia" !

No.	Pertanyaan	Jawaban
1.	Bagaimana cara Hyena mempertahankan diri dan wilayahnya?	
2.	Apa perbedaan Hyena dengan hewan lainnya dalam mengatasi masalah?	





Setelah melakukan pengamatan dan membaca teks, siswa mampu mempresentasikan cara hewan menyesuaikan diri dengan lingkungannya dengan penuh tanggung jawab.